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Willkommen im Leben -  

Informationen für frisch gewordene Eltern in 

Heidelberg 

Ein guter Start ins Leben… 

Liebe Mütter, liebe Väter, 

Ihr Baby ist da und alles ist neu und anders… 

 

Die erste gemeinsame Zeit ist schön. 

Diese Zeit ist aufregend. 

Diese Zeit ist manchmal auch anstrengend.  

Genau wie Ihr Kind lernen Sie jeden Tag dazu. 

Sie müssen lernen, wie es ist Eltern zu sein. 

Vielleicht möchten Sie mit anderen Eltern darüber sprechen? 

Vielleicht haben Sie Fragen: 

 Was hat die Stadt für Familien mit kleinen Babys in Heidelberg 

zu bieten? 

 Wo lerne ich andere Eltern kennen? 

 Wer hilft mir beim Ausfüllen von Anträgen und Formularen? 

 Wie kann ich mit Kind weiter arbeiten? 

 Ist alles in Ordnung mit meinem Kind?  

o Zum Beispiel: Wann sollte es anfangen zu krabbeln?  

 An wen kann ich mich wenden, wenn ich nicht weiterweiß? 

o Wo kann ich hin, wenn ich keine Kraft mehr habe? 

 

 

 

 

 

 

 

o  
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Das Familien-Büro 

In Heidelberg gibt es das Familien-Büro. 

Das Familien-Büro hilft Ihnen bei allen Fragen. 

Das Familien-Büro kennt sich gut aus. 

Das Familien-Büro weiß, was es alles für Familien mit Baby gibt. 

Das Familien-Büro kennt die Angebote in Heidelberg sehr gut. 

Das Familien-Büro schaut genau darauf, was Sie brauchen. 

 

Sie können anrufen oder vorbeikommen. 

Am besten Sie machen vorher einen Termin. 

Die Telefon-Nummer ist: 06221 58 37 888 

Es antwortet ein Anruf-Beantworter. 

Sprechen Sie eine Nachricht darauf. 

Nicht vergessen: Name und Telefon-Nummer sagen! 

Das Familien-Büro hat die Adresse: 

Plöck 2a 

69117 Heidelberg 

Sie können uns auch eine E-Mail schicken: 

familienoffensive@heidelberg.de 

Wir können Sie auch zu Hause beraten. 

Dafür brauchen Sie einen Termin mit uns.  

Fragen Sie uns einfach.

http://familienoffensive@heidelberg.de/
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„Willkommen im Leben“ 

Info-Veranstaltung für Eltern mit kleinen Babys 

Die Stadt Heidelberg macht Info-Veranstaltungen. 

Hier erfahren Eltern, was es alles für sie in Heidelberg gibt. 

Wir beantworten auch Ihre Fragen. 

Und Sie können mit anderen Eltern sprechen. 

Natürlich können Ihre Kinder mitkommen. 

Es gibt eine Kinder-Betreuung. 

Sagen Sie vorher Bescheid, wenn Sie eine Kinder-Betreuung wollen. 

Die nächsten Termine stehen im Internet. 

Die Internet-Seite ist nicht in Leichter Sprache: 

www.heidelberg.de/baby 

 

Bitte melden Sie sich an,  

wenn Sie zu einer Info-Veranstaltung kommen. 

 

Baby-Begrüßungs-Paket 

Das Begrüßungs-Paket gibt es von der Stadt Heidelberg. 

Wer in Heidelberg wohnt und ein Baby bekommt,  

bekommt ein Begrüßungs-Paket. 

Das Begrüßungs-Paket gibt es bei den Info-Veranstaltungen. 

Im Begrüßungs-Paket sind viele praktische Infos. 

Und nützliche Geschenke. 

Das Begrüßungspaket sieht so aus: 

  

http://www.heidelberg.de/baby
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Familien-Büro 

Plöck 2a 

69117 Heidelberg 

Telefon  06221 58 37 888 

E-Mail familienoffensive@heidelberg.de 

 

Öffnungs-Zeiten 

Mittwoch  9:30 bis 12:30 Uhr 

Donnerstag 9:30 bis 12:30 Uhr 

Außerdem können Sie Termine machen. 

 

mailto:familienoffensive@heidelberg.de

